
 ところ会 平成 29年８月例会行事報告 
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参加者： 19 名  

 

24mei 

平成 29年度 第 8回 

8 月例会(座学)・食事懇親会報告 
 

中央公民館・学習室 8号 

晴・猛暑  

 

24mei 

参加者の感想・コメント： 

❑：昨日は午前中の講演会、大変な力作を有難うございました。秋の新河岸川歩き益々楽しみです。先生
の講演も所沢の身近な場所を再発見でした。午後は楽しい企画の食事会有難うございました。猛暑の中お
世話下さった方々に感謝します。 

❑：猛暑の一日お疲れ様でした。中央公民館から藍屋まで、老体にムチ打って歩いたのも普段の健康のお
かげと思います。先生の講演資料、いただけたらよかったと思います。 

今月の例会は居田の独断
で内容を決めて、わかり

づらい内容で迷惑を掛け
ましたが後半の倉持氏の
講演で纏まりました。懇
親会は神澤・戸村さん司
会で楽しく終り、今回も
無事に終了しました。皆

様ありがとうございまし
た。    居田 記 

 

❑：新河岸川は江戸時代から川越城の周りをぐるっと廻る今の流路だと思っていたので、明治から昭和にか
けて今の流路になったというのは驚きでした。倉持さんのお話で新河岸川で江戸に運ばれた物の中にさつ
ま芋が出てくるのは明治になってからと伺い驚きました。川越市のホームページには 1700 年代末頃に川
越にさつま芋のイメージが定着と書いてあり、江戸時代に新河岸川を使って江戸に運ばれたと思っていま
した。また、所沢の石造物の石がまさか江戸から来たものとは思いませんでした。路傍の石造物からこん
なことも分かるんですね。 

❑：花の写真展は一コマ一コマが懐かしく思い出します とても良い企画
だと思いました。新河岸川も１２月は参加出来ますので楽しみです。 
 

❑：猛暑日でしたが、充実の一日有難うございました。午前のお話もわかり易く、知らない事だらけだな
アと次回からがより楽しみになりました。調べたりまとめたり大変でしたでしょうね。午後はお食事もお
いしく余興も楽しく、お当番さんにはお世話おかけしました。有難うございました。 

時間割 10：00～10：10 花の写真展の報告 担当：居田 

 10：10～10：20 10月バス旅行の案内 担当：居田 

 10：20～10：55 新河岸川シリーズの案内 担当：居田 

 10：55～11：05 休憩  

 11：05～12：05 道と石造物 講師：倉持氏 

 12：05～12：30 藍屋への移動  

 12：30～14：30 懇親会 司会：神澤、戸村 

 

❑：昨日は暑い中お疲れ様でした。花シリーズの映像はクラッシクの BGM 入りとても楽しみました。
次回も期待してよろしいでしょうか。９月例会も詳しい映像と説明でしたが（最近聴力が弱り耳鼻科に
通っていることもあり）、説明の声が聴きにくく少々残念でした。懇親会では神澤さん戸村さんの名コン
ビでのマジック、トークはとても愉快で暑さを忘れるほどでした。 ありがとうございました。 
 

❑：８月座学と食事会ありがとうございました。居田さんの川の説明は埼玉県西南部に住む者にとり大
変有意義でした。今後の新河岸川歩きも一層希望が持てそうです。道と石造物の話では日頃何気無く通
っている「峰の坂」は所沢において、重要な基点であったことが良く理解出来ました。また、マジシャ
ン神澤さんの妙技には心から拍手喝采でした。 
 

❑：昨日はお世話様でした。昨日のお話で最初に出てきた北秋津の庚申塔
の写真です。わが家のすぐ近くですので、散歩の帰りにとってきました。 
 

    書かれている文字には始めて気がつきました。 
 
 

北秋津の庚申塔 懇親会後全員で
で 

講演会スナップ
で 

花の写真展から 


